AIDS-Ehrenmedaille für Dresdner Arzt

Anlässlich des Welt-AIDS-Tages wurde Dr. med. Andreas Jenke mit der AIDS-Ehrenmedaille 2017 ausgezeichnet. Der Dresdner Arzt bietet in seiner internistischen Hausarztpraxis ein umfassendes ambulantes Angebot für Menschen mit HIV und AIDS an und engagiert sich für die HIV-Prävention.

Dr. Jenke organisiert für seine Patienten vor allem unkomplizierte Zugangswege, ist offen für ihre Prob-



Dr. med. Andreas Jenke

© Website

leme, Sorgen und Nöte, arbeitet lösungsorientiert mit der AIDS-Hilfe Dresden und anderen Partnern zum Wohle seiner Patienten zusammen, heißt es in der Laudatio.

Neben der Patientenbetreuung steht Dr. Jenke unterstützend der AIDS-Hilfe und anderen Gremien, so auch dem Sächsischen Staatsministerium für Soziales und Verbraucherschutz, für Fachfragen zur Verfügung und arbeitet ehrenamtlich als Referent auf Fortbildungen zu relevanten HIV/AIDS-Themen

Knut Köhler M.A. Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Ärzteblatt Sachsen 2/2018